



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - * + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Mardi 08-06-2010

Prière du Saint Rosaire

Extase : 3^{ème} mystère lumineux

Participants : 26

Message de Marie, Mère de la Charité Chrétienne

Mes bien-aimés, ce soir ce message s'adresse particulièrement à mes enfants parents.

Car parents vous êtes entièrement responsables des caprices de vos enfants, parce que vous ne vous préoccupez que de biens matériels et vous ne leur apprenez pas à partager avec le nécessaire.

Vous leur apportez tout ce dont ils ont besoin pour évoluer dans le monde mais vous ne leur apprenez pas à aimer Dieu. Ils ne connaissent même pas la valeur de ce mot : « **SACRIFICE** », car vous parez à toutes leurs envies et leurs besoins. Quels piètres parents vous faites !

C'est pourquoi je vous appelle, enfants parents, vous qui vous plaignez du comportement de vos enfants, de leur manque de respect envers vous.

Mais **vous**, vous êtes-vous déjà posé une seule fois la question de savoir : « **OU EN EST VOTRE EDUCATION ENVERS VOS ENFANTS** » ?

Leur avez-vous seulement inculqué le sens de cette phrase : « **TU GAGNERAS TON PAIN A LA SUEUR DE TON FRONT** » ? **NON !!!**

C'est pourquoi parents je vous invite à enseigner à vos enfants les dix commandements de Dieu au lieu de leur accorder de plus en plus de liberté. Apprenez-les à aimer Dieu, à aimer leur prochain, à être moins égoïstes, à savoir partager, à connaître la vraie valeur de l'Amour de Dieu.

Parents, un foyer où Dieu n'est pas est un foyer sans âme, c'est un foyer où les enfants se dressent devant leurs parents, où les parents se dressent contre leurs enfants. Apprenez à dialoguer avec vos enfants pour que la paix règne dans vos foyers. Récitez ensemble, en famille le Saint Rosaire afin d'être comblés de toutes grâces.

Parents, voici mon message de ce soir. Ne vous contentez pas de le classer parmi les autres et de l'oublier, mettez-le en pratique.

Je vous aime

Votre Mère du ciel